

El Máster en Tecnología Cerámica atrae a extranjeros

CASTELLÓN

La vicerrectora de Estudios y Formación Permanente de la Universitat Jaume I, Isabel García Izquierdo, inauguró el jueves, 20 de octubre de 2022, el Máster en Tecnología Cerámica de la Universitat Jaume I 2022-2023 en presencia de los directores de este postgrado, José Luis Amorós y José Gustavo Mallol, así como de Carlos Cabrera, presidente ejecutivo de la Fundación Universitat Jaume I-Empresa (FUE-UJI) y de Antonio Blasco, hasta hace poco tiempo CEO del grupo empresarial Altadia, quien pronunció la lección inaugural.

La inauguración contó también

con representantes de las instituciones patrocinadoras y de empresas. García Izquierdo incidió en que «este máster es una muestra clara del compromiso por parte de la UJI de dar respuesta a la demanda de perfiles cualificados, que tanta falta hacen para dotar a las plantas de fabricación cerámica de personal que conozca y se forme de manera integral en el proceso cerámico».

El máster cuenta en esta edición con más de 20 alumnos, de los cuales algunos son extranjeros, que siguen las clases en formato *online*. Proceden de Colombia, Perú, México, Portugal, Brasil o Bolivia